

Hervé Féron, accompagné d'une délégation d'élus, s'est rendu ce week-end à la Clusaz, où les classes de neige de Tomblaine et de Houdemont sont accueillies. 112 enfants de Tomblaine vivent 3 semaines de classe de neige et 1 classe de 22 enfants de Houdemont y sont pour une dizaine de jours.

Pas franchement de soleil mais suffisamment de neige pour bien skier, partout sur tout le domaine. Les enfants sont hébergés dans des conditions idéales à Saint-Jean de Sixt et skient tous les jours sur le domaine de la Clusaz. Au menu : ski, randonnées en raquette, patinoire en pleine air, visites...

Tous les enfants vont bien, les enseignants aussi, l'ambiance est au beau fixe. Le Député-Maire de Tomblaine qui s'était fait une entorse au genou il y a quelques jours en sortant des vœux du maire de Seichamps, a profité de ce week-end à la neige pour se faire une petite déchirure musculaire à la cuisse en plus. Autrement, tout va bien.



*(Cliquez sur la photo pour agrandir en taille réelle)*